EL MINISTRO DE HACIENDA DECLARO:

"Me cuesta trabajo
creer que Ciudad Real
no tenga peso para
conseguir una Caja
de Ahorros o un Banco"





El Sr. Fernández Ordóñez, junto al gobernador civil, director general del Patrimonio y diputados de U C D. Sres. Camacho y Muñoz, reunido con los informadores de la provincia

En su reunión con los informadores se le plantearon diversas cuestiones a las que respondió con prontitud y documentadamente. Muchos de los temas suscitados no corresponden a su departamento, como el desvío del ferrocarril a Almadén, del

que dijo era un problema de rentabilidad, o la red de autopistas, sobre la que había que plantear igualmente su rentabilidad y oportunidad contemplando nuestros déficits de vivienda y otras dotaciones vitales. «Me cuesta trabajo creer que la provincia de Ciudad Real no tenga peso suficiente para conseguir la creación de una Caja provincial de Ahorros o un Banco. Es un instrumento imprescindible en esta hora de autonomías y yo me comprometo públicamente a apoyar su creación, aunque es